
EXTRATO DO 1° TERMO ADITIVO AO CONTRATO N°006/2017 

PARTES: Câmara Municipal de Dourados, CNPJ N.º 15.469.091/0001-86; Per-
roni & Moro Ltda., CNPJ N.º 02.761.380/0001-74.

PROCESSO: Proc. Adm. 005/2017.
OBJETO: Faz-se necessário o reequilíbrio econômico financeiro em razão da alta 

dos preços de mercado à proporção do aumento percebido, sendo que ao valor con-
tratual atual de R$ 31.120,00 (trinta e um mil cento e vinte reais) será acrescido R$ 
3.200,00 (três mil e duzentos reais), no qual resultará em um valor global de R$ 

34.320,00 (trinta e quatro mil trezentos e vinte reais). 
CONTRATO: 006/2017, 29 de março de 2017.
VALOR: R$ 34.320,00 (trinta e quatro mil trezentos e vinte reais).
VIGÊNCIA: 29 de março de 2017 a 31 de dezembro 2017.
DOTAÇÃO: 01.031.01.0002.2.001 –3.3.90.30.00.00 – Manutenção das Ativi-

dades da Câmara – Material de Consumo.
LICITAÇÃO: Convite n° 001/2017.
ORDENADOR DESPESA: DANIELA WEILER WAGNER HALL.
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PODER LEGISLATIVO
EXTRATO

PORTARIA Nº 384, de 11 de dezembro de 2017.

A Presidente da Câmara Municipal de Dourados, no uso de suas atribuições e, 
considerando ainda, o disposto no art. 20, IV, “b” e art. 21, XI do Regimento Interno 
de 20 de novembro de 2012, resolve:

Art. 1º - Constituir a COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO da Câmara Mu-
nicipal de Dourados, com fundamento na Lei Federal 8.666/93, com os seguintes 
membros: 

- LUCY VANDA PALACIO ALVES;
- TAÍNA CHAVES SARMENTO e
- MARIA APARECIDA DE SOUZA DOS SANTOS. 

Art. 2º - A Comissão Especial de Licitação poderá durante a tramitação do pro-

cesso licitatório convocar a Procuradoria Jurídica da Câmara Municipal se julgar 
necessário durante a tramitação do processo licitatório abaixo identificado.

Art. 3º - À Comissão Especial de Licitação será delegada plenos poderes para 
votação e julgamento da proposta técnica do Processo Licitatório na Modalidade 
Tomada de Preços nº 005/2017, e será presidida pela servidora Lucy Vanda Palácio 
Alves.

Art. 4º - Esta Portaria se extingue quando atingida a sua finalidade. 

Art. 5º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DANIELA WEILER WAGNER HALL
Presidente

PORTARIA LEGISLATIVA

OUTROS ATOS
ATA - IMAM

ATA Nº 003/2017 DO FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE – RE-
UNIÃO ORDINÁRIA 2017 - RETIFICAÇÃO.

Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às oito horas e vinte 
minutos, em sessão ordinária teve início a reunião do Conselho Gestor do Fundo 
Municipal do Meio Ambiente, nas dependências do Instituto de Meio Ambiente de 
Dourados, sito a Rua Joaquim Teixeira Alves, 3.770, Parque Arnulpho Fioravanti, 
Dourados/MS. Tendo como Conselheira/Secretária eu Daniela da Silveira Sangalli, 
estavam presentes o Conselheiro/Presidente – Fabio Luis da Silva e os membros 
do Conselho – Divaldo Machado de Menezes, e Carlos Augusto de Melo Pimentel 
que substituirá  Patricia Henriette Forni Donzelli Bulcão de Lima representando 
os órgãos seccionais indicados pela Prefeita Municipal. O Conselheiro Claudio Ar-
canjo de Sousa, não pode participar, mas justificou sua ausência. O Conselheiro/
Presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, e informou o valor do 
saldo atualizado em conta do Fundo Municipal de Meio Ambiente de Dourados que 
é de: R$ 1.558.293,29 (Um milhão quinhentos e cinquenta e oito mil, duzentos e no-
venta e três reais e vinte e nove centavos) e apresentou a pauta do dia: Apresentação 
do PPA – Plano Plurianual de Despesas do Fundo Municipal do Meio Ambiente; A 
diretora financeira do IMAM Rosana A. Ribeiro apresentou o plano aos presentes 
de acordo com plano de governo municipal, sendo que não houve ressalvas; também 
foi apresentado para conhecimento dos membros do Conselho do Fundo o projeto 
de estruturação do Eco Ponto de resíduos de poda, construção civil, galhos, materi-
ais recicláveis do município, que receberá maior quantidade de resíduos com valor 
previsto de R$ 700.000,00 sendo que este valor será pago com recursos do ICMS 
Ecológico que necessita da aprovação dos membros do COMDAM ; em seguida foi 
apresentada para aprovação, as despesas relativas referentes a:  solicitação para lib-
eração de verba para contribuir com compra de uniformes para as crianças do Pro-

jeto Florestinha da Policia Militar Ambiental, valor de aproximadamente 
50.000,00, sendo que este projeto atende 60 crianças e adolescentes de 8 a 16 anos 
em situação de vulnerabilidade, atuando com programas sócio educacionais. Partic-
ipação de profissionais do IMAM no Curso de Estruturação da Gestão Ambiental 
Municipal, fornecido pelo MMA – Ministério do Meio Ambiente, que acontecerá 
em Campo Grande nos dias 24 e 25 de agosto, com a liberação de suprimento de 
viagem no valor de R$ 2.500,00. Aquisição de uniformes para atender os membros 
da AGECOLD, que já foi aprovada pelo COMDAM, conforme ata publicada no 
D.O do município dia 30 de junho de 2017, sendo 60 camisas e 60 calças no valor 
total de aproximadamente R$6.000,00; Projeto de drenagem próximo a torre de alta 
tensão, o mesmo contempla a construção de um novo dissipador e aumento da tu-
bulação e como no local há um problema ambiental de degradação da área e grande 
erosão (voçoroca) foi solicitado que os recursos sejam financiados pelo FMMA no 
valor aproximado de R$ 130.000,00; Compra de material gráfico para uso do IMAM 
(papel timbrado, envelopes, folders e cartilhas). Valor aproximado de R$ 12.000,00; 
Aquisição de extintores e placas de sinalização  para o prédio do IMAM e da 
AGECOLD, obedecendo os projetos aprovados pelo Corpo de Bombeiro Militar de 
PPCIP dos mesmos no valor aproximado de R$ 7.000,00. Todos os itens da pauta 
foram aprovados, sem ressalvas. O Conselheiro Presidente agradeceu a presença de 
todos, encerrando assim a reunião. Eu Daniela da Silveira Sangalli, lavro esta ata 
que segue assinada por mim e os demais Conselheiros presentes.

FABIO LUIS DA SILVA                         DANIELA DA SILVEIRA SANGALLI
Conselheiro-presidente                  Conselheira/Secretária

DIVALDO M. DE MENEZES  CARLOS AUGUSTO DE MELO PIMENTEL                                                                                    
Conselheiro                                Conselheiro

ATAS - PREVID

ATA Nº. 27/2017
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-

TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 12 DE DEZEMBRO DE 2017.

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na 
sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e 
decidir sobre a seguinte pauta: a) Contratação de empresa especializada para lim-
peza e higienização da sede do PreviD (devido a extinção do Contrato nº 005/2016/
PreviD com fundamento nos arts. 29, inc. IV; 58, inc. II; 78, inc. I; e 79, inci. I, 
todos da Lei nº 8.666/1993) e para prestar serviço de roçagem e limpeza do terre-
no de 2.307 m2, localizado na Rua da Liberdade, quadra 6, Jardim Santo Antônio, 
Dourados/MS; b) Contratação de empresa especializada para prestação de serviços 

em tecnologia da informação e comunicação (TIC) para fornecimento de locação 
de sistemas de informação (SI) institucionais, incluindo suporte mensal e treinamen-
to; c) Aquisição de combustível; d) Análise e Aprovação da política de investimentos 
para o ano de 2018; e) Edital de credenciamento das instituições financeiras para o 
ano de 2018; f) Memorando 1101/2017 (solicitação de profissionais de áreas afins). 
Estavam presentes os seguintes membros do Conselho Curador: José dos Santos da 
Silva, Solange Ribeiro Costa, Eva Sales da Costa, Solange Silva de Melo, José Vie-
ira Filho, Solange Tumelero, Osnice Lopes Coelho e Ademir Martinez Sanches. Os 
Conselheiros Hélio do Nascimento, Acácio Kobus Júnior, Irene Quaresma Azevedo 
Viana e Lourdes Vanini Dutra justificaram suas ausências. Também estiveram pre-
sentes os Diretores Executivos: Theodoro Huber Silva, Rosane Aparecida Fritzen 
D’Sampaio Ferraz, Gleicir Mendes Carvalho e Antonio Marcos Marques. Iniciada 
a reunião, o Presidente do Conselho Curador, senhor José dos Santos da Silva, após 
constatar quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu 
para deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Após, foi colocado em 
pauta a contratação de empresa especializada para prestação de serviços em tecno-



logia da informação e comunicação (TIC) para fornecimento de locação de siste-
mas de informação (SI) institucionais, incluindo suporte mensal e treinamento, dev-
ido a extinção do Contrato nº 022/2013/PreviD que ocorrerá a partir da data de cinco 
de março de dois mil e dezoito. Tendo o objeto aprovado por este Conselho. Seguin-
do, pautou-se a necessidade de abertura de processo para aquisição de combustível, 
em virtude do encerramento do contrato nº 005/2017/PreviD. Este Conselho de-
liberou pela abertura do processo de aquisição de combustível. Após, o Conselho 
analisou e aprovou a política de investimentos para o ano de 2018, nos moldes apre-
sentados pelo Comitê de Investimentos. Este Conselho também analisou o Edital de 
credenciamento das instituições financeiras para o ano de 2018 encaminhado pelo 
Comitê de Investimentos. Sendo assim, este Conselho aprovou o Edital. Após, foi 
lido o Memorando 1101/2017, endereçado a este Conselho pela médica perita deste 
Instituto, a qual questiona a possibilidade de cedência de servidores para compor a 
junta de avaliação psicossocial do Instituto, composta por um assistente social e um 
psicólogo. O Conselho, diante dos fatos elencados deliberou pela tratativa de cedên-
cia junto à prefeitura de profissionais das áreas solicitadas. Seguindo, o Conselho 
analisou a possibilidade de contratação de empresa especializada para limpeza e 
higienização da sede do PreviD e para prestar serviço de roçagem e limpeza do ter-
reno de 2.307 m², localizado na Rua da Liberdade, quadra 6, Jardim Santo Antônio, 
Dourados/MS, considerando a possibilidade de extinção dos Contratos nº 005/2016/
PreviD e Aditivo, e nº 011/2017/PreviD, com fundamento nos arts. 29, inc. IV; 58, 
inc. II; 78, inc. I; e 79, inc. I, todos da Lei nº 8.666/1993.  O Conselho, diante das 
necessidades de limpeza do Instituto, aprovou esta contratação.

Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião

José dos Santos da Silva                   Solange Ribeiro Costa
Eva Sales da Costa   Solange Silva de Melo
José Vieira Filho                     Solange Tumelero
Osnice Lopes Coelho    Ademir Martinez Sanches

ATA Nº. 28/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 14 DE DEZEMBRO DE 2017.

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na 
sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, estado de Mato Grosso do Sul, foi 
realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e 
decidir sobre a seguinte pauta: a) Planejamento Estratégico 2018 e avaliação Ativi-
dades 2017; b) Reajuste da bolsa de estágio; c) Autorização de Inclusão de 
planos de saúde em margem da Folha de Pagamento; d) Recurso administrativo 
Protocolo PG 207/2017; Estavam presentes os seguintes membros do Conselho 
Curador: José dos Santos da Silva, Cleuza Ormedo de Souza Marinho, Hélio do 
Nascimento, Acácio Kobus Júnior, Solange Ribeiro Costa, José Vieira Filho, Osnice 
Lopes Coelho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, Irene Quaresma Aze-
vedo Viana e Maria Gomes Takahachi. Os Conselheiros Ademir Martinez Sanches, 
Solange Tumelero, Thania Caetano Chaves, Ana Rose Vieira, Lourdes vanini Dutra, 
Eva Sales da Costa e Solange Silva de Melo justificaram suas ausências. Também 
esteve presente o Diretor Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva. Iniciada a 
reunião, o Presidente do Conselho Curador, senhor José dos Santos da Silva, após 
constatar quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu 
para deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Após, os Conselheiros 
avaliaram as atividades realizadas pelo Conselho no ano de 2017, ponderando os 
pontos a serem melhorados. Após, realizaram o planejamento estratégico para o ano 
de 2018. Seguindo, o Presidente fez a leitura do Recurso Administrativo Protocolo 
PG 207/2017, o qual requer revisão de processo de aposentadoria. Os Conselheiros 
deliberaram por nomear a Conselheira Osnice Lopes Coelho para que seja relatora 
do processo. Após, foi dada a palavra ao Diretor Administrativo, que conversou com 
os presentes a respeito da possibilidade de reajuste da bolsa de estágio, no percentual 
de 7,8%. O Conselho, após analisar a viabilidade, deliberou pela aprovação do rea-
juste. O Diretor Administrativo, ainda com a palavra, apresentou aos Conselheiros 
a oportunidade do Instituto de abertura de margem na folha de pagamentos para a 
aderência em planos de saúde. Este Conselho deliberou pela abertura de margem na 
folha de pagamentos para novos planos de saúde. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois 
de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.

José dos Santos da Silva                     Acácio Kobus Júnior
Irene Quaresma Azevedo Viana  Osnice Lopes Coelho
Maria Gomes Takahachi    José Vieira Filho
Márcia Adriana F. F. de Souza  Hélio do Nascimento
Cleuza Ormedo de Souza Marinho   Solange Ribeiro Costa

ATA nº 21/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 22/11/2017

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às oito horas, 
na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município 
de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada 
reunião ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a análise das 
contas do mês de outubro de 2017. Estavam presentes os seguintes membros titu-
lares do Conselho Fiscal: Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o SIMG-
MD; Assunciona Ramona dos Santos, representando os Inativos; Norato Marques 
de Oliveira, representando o poder executivo. Como suplente com direito a voto 

estava presente: Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira, representando o Poder 
Executivo; Débora de Andrade Maldonado, representando o SIMTED; Luciana 
Moisés de Oliveira, representando a Câmara Municipal; Como suplentes sem di-
reito a voto estiveram presentes os Conselheiros Cezário de Figueiredo Neto, Zilda 
Aparecida Rodrigues Ramires e Albino João Zanolla. O Conselheiro Orlando Con-
ceição Malheiros justificou a ausência por motivos de saúde. Iniciada a reunião, o 
Presidente do Conselho, senhor Eleandro Aparecido Miqueletti, ao cumprimentar 
os presentes, leu a justificativa do ausente, conforme o inciso III do art. 17 do Reg-
imento Interno, sendo esta acatada pelos presentes. Os Conselheiros deram início à 
análise das contas do mês de outubro, compreendendo: comprovantes dos repasses 
das contribuições previdenciárias dos órgãos que integram à administração pública 
municipal; os suprimentos de fundos e de viagem, os relatórios de empenhos e de 
notas de pagamento; os extratos de contas correntes e documentos de suporte, bem 
como, confirmações de saldos bancários e rendimentos de aplicações. Após análise, 
foram constatadas divergências no Suprimento de Fundo de nº 21 e no Suprimen-
to de Viagem nº 22/2017. Desta forma, a Diretoria Financeira será notificada para 
apresentar esclarecimentos até a próxima reunião, quando será encerrada a análise 
do mês de outubro. Foi constatado também que as contribuições previdenciárias de 
setembro/2017 com vencimento em 20/10/2017 não foram repassadas totalmente, 
existindo um débito total de R$ 3.386.166,59. A Diretoria do Previd notificou o 
Conselho Curador das pendências referentes os repasses de contribuições do mês de 
setembro através do memorando nº 1.008/2017/DF/PREVID, bem como, notificou 
a Prefeitura Municipal, via Ofício nº 1.095/2017/DP/PREVID, das pendências ref-
erentes março, agosto e setembro de 2017. Informalmente, este Conselho foi infor-
mado pela Diretora Financeira que será convocado para uma reunião entre os Con-
selhos e a Diretoria do Previd para discutir as providências a serem tomadas com 
relação aos débitos previdenciários. Em resposta aos questionamentos realizados na 
reunião do dia 20/09/2017, com relação às informações ausentes no site do Previd, 
recebemos nesta data o Memorando nº 1.085/2017/DF/PREVID informando que as 
divergências foram sanadas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e depois de lida e aprovada, vai 
assinada por todos os presentes.

Norato Marques de Oliveira              Assunciona Ramona dos Santos
Débora de Andrade Maldonado        Rozilene B. Gimenes Ferreira
Luciana Moisés de Oliveira               Albino João Zanolla
Cezário de Figueiredo Neto               Zilda Ap. Rodrigues Ramires
Eleandro Ap. Miqueletti

ATA nº 22/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 12/12/2017

                                    
Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de 

reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura-
dos, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião 
ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a análise das contas do 
mês de outubro de 2017; acompanhamento de faltas dos conselheiros; definição da 
data da primeira reunião de 2018. Estavam presentes os seguintes membros titu-
lares do Conselho Fiscal: Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o SIMG-
MD; Assunciona Ramona dos Santos, representando os Inativos; Áurea Florencio 
da Silva, representando o Poder Legislativo; Como suplentes com direito a voto 
estavam presentes a Conselheira Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira e Albino 
João Zanolla, representando o Poder Executivo;  Como suplente sem direito a voto 
estava presente a Conselheira Luciana Moisés de Oliveira, representando a Câmara 
Municipal; O Conselheiro Orlando Conceição Malheiros justificou a ausência por 
motivos de saúde; Os Conselheiros Cezário Figueiredo Neto e Zilda Aparecida Ro-
drigues Ramires justificaram suas ausências por não poderem se ausentar do local de 
trabalho. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho, senhor Eleandro Aparecido 
Miqueletti, ao cumprimentar os presentes, leu a justificativa dos ausentes, conforme 
o inciso III do art. 17 do Regimento Interno, sendo esta acatada pelos presentes. 
Os Conselheiros deram início à análise das respostas às notificações referentes às 
contas do mês de outubro, as quais questionam divergências no Suprimento de Fun-
do de nº 21 e no Suprimento de Viagem nº 22/2017. Desta forma, este Conselho 
analisou a resposta à notificação 03/2017, apresentado via memorando 1149/2017/
DF/PreviD, sendo as justificativas aceitas por todos os Conselheiros. Sendo assim, 
as contas do mês de outubro foram aprovadas pelos presentes, conforme parecer 
número 12/2017. Logo após, o Conselho analisou o levantamento de faltas dos Con-
selheiros Fiscais às reuniões ordinárias, após vigorar o regimento interno, com data 
de início em 26 de junho de 2017, da análise foi constatado que a conselheira Jorcilei 
Lima faltou nas reuniões dos dias 06/09/2017, 18/10/2017, 08/11/2017, 22/11/2017 
e 12/12/17 e não apresentou justificativas, desta forma cumprindo o previsto no Art. 
7º,I da resolução 004/2017 do Conselho Curador do PreviD, que aprovou o regi-
mento interno do Conselho Fiscal, ficou definido que a Conselheira deverá ser no-
tificada a apresentar justificativa, caso tenha interesse, conforme o previsto no Art. 
7º § 2º da supracitada resolução, no prazo de 5 dias úteis. Na parte final da reunião 
foi aprovado por todos os presentes que a primeira reunião de 2018 ocorrerá no dia 
07/02/2018, as 08h na sede do PreviD. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e depois de lida e 
aprovada, vai assinada por todos os presentes.

Eleandro Ap. Miqueletti                  Assunciona Ramona dos Santos
Rozilene B. Gimenes Ferreira         Albino João Zanolla
Luciana Moisés de Oliveira            Áurea Florencio da Silva   

ATAS - PREVID
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